

Mesa Redonda: Patología infecciosa prevalente en la infancia

Introducción

P. GONZÁLEZ

Servicio de Pediatría. Hospital "Virgen de la Vega". Salamanca.

A pesar de los avances que se han producido, tanto en el tratamiento, como en la prevención de la patología infecciosa, ésta sigue ocupando un lugar destacado en la actividad clínica de los pediatras.

El desarrollo constante de nueva información en los últimos años, hace imposible condensarlos en una Mesa Redonda; por ello, hemos optado por dar unas pinceladas de los temas que hemos considerado más interesantes, unos por su frecuencia y otros por su actualidad. Para lo cual hemos solicitado la colaboración de especialistas en los mismos, a quienes agradecemos su desinteresada participación.

El doctor A. Grande tratará las **Infecciones Gastrointestinales Prevalentes**, que, junto al de las **Infecciones Pulmonares**, que abordará el doctor F. de Juan, constituyen los

dos capítulos más frecuentes en la patología infecciosa infantil, por su elevada morbilidad en todos los países. También, como es sabido, constituyen la primera causa de mortalidad infantil en los países subdesarrollados.

El doctor R. Palencia se ocupará de las **Encefalopatías Humanas por Priones**, "pequeñas partículas proteínicas infecciosas", capítulo muy actual, tanto por sus repercusiones médicas, como también por las implicaciones de carácter político sanitarias.

Finalmente, el doctor R. Escribano expondrá el tema de las **Infecciones por Herpes Virus**, que además de la asociación de las mismas a diferentes cuadros clínicos en pacientes normales, se están revelando como patógenos oportunistas, que pueden causar diversas enfermedades en el paciente inmunodeprimido.